

## **ABSTRAK**

### **PENGARUH KEPEMIMPINAN SPIRITUAL DAN DUKUNGAN ORGANISASI TERHADAP KINERJA DENGAN KOMITMEN ORGANISASIONAL SEBAGAI VARIABEL MEDIASI PADA KARYAWAN PABRIK GULA PT. MADUBARU DI YOGYAKARTA**

**MAS UTRUJA ANIS IBRAHIM**

**NIM 141190285**

Mahasiswa Program Studi Manajemen

Fakultas Ekonomi dan Bisnis UPN “Veteran” Yogyakarta

E-mail : [masutruja.anisibrahim@gmail.com](mailto:masutruja.anisibrahim@gmail.com)

## **ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Kepemimpinan Spiritual dan Dukungan Organisasi terhadap Kinerja Karyawan yang dimediasi oleh Komitmen Organisasional pada pabrik gula PT. Madubaru Yogyakarta. Metode Penelitian ini adalah metode kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah karyawan pabrik gula PT. Madubaru. Metode pengumpulan data didalam penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah sampling jenuh (sensus). Jumlah sampel yang diambil dalam penelitian ini sebanyak sebanyak 110 responden. Metode analisis data meliputi analisis deskriptif dan analisis kuantitatif dengan menggunakan analisis regresi linier berganda dengan bantuan program SPSS (*Statistical Product and Service Solution*) versi 25. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, 1. Kepemimpinan Spiritual memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan pabrik gula PT. Madubaru. 2. Dukungan Organisasi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Karyawan pabrik gula PT. Madubaru. 3. Kepemimpinan Spiritual berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Karyawan yang dimediasi oleh Komitmen Organisasional pada pabrik gula PT. Madubaru. 4. Dukungan Organisasi secara positif dan signifikan terhadap Kinerja Karyawan yang dimediasi oleh Komitmen Organisasional pada pabrik gula PT. Madubaru. Hasil ini menunjukkan adanya perbedaan dengan hasil penelitian terdahulu.

Kata Kunci : Kepemimpinan Spiritual , Dukungan Organisasi , Komitmen Organisasional dan Kinerja Karyawan.